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El Parque Forestal Adolfo Suárez no es sólo una de las zonas 
verdes más importantes de Pozuelo, sino que, con sus 150 
hectáreas, ejerce de pulmón de nuestra ciudad. Es una zona 
natural perfecta para pasear, hacer deporte, montar en bici-
cleta o pasar un tiempo agradable en familia.

Además, desde la pandemia se ha visto incrementado el 
número de vecinos y vecinas que se acercan a este espacio 
para respirar aire puro. Sin embargo, cómo es habitual en este 
municipio, nos encontramos con que esta joya verde está to-
talmente abandonada.

Cualquiera que se acerque puede observar la situación de las 
lagunas artificiales, que están completamente abandonadas, 
con restos plásticos en sus orillas, su cauce seco y vallado en 
mal estado. Pero también, el deplorable estado de los carte-
les indicadores de las distintas especies existentes, algunos 
caminos, zonas de arbolado, etc.

Por otro lado, las estrategias de arado con las que se intentan 
evitar los incendios impiden la multiplicación vegetal. Esto, 
además, contrasta con la dejadez del gobierno local, que 
mantiene allí los restos del temporal Filomena, aumentando 
el riesgo de incendio.

A todo esto, hay que sumar la inexplicable construcción de 
un aparcamiento en el interior de la zona verde. Este parking, 
llamado ecológico en lo que parece, incluso, una burla a la 
ciudadanía, ha tenido un tremendo impacto ambiental ade-
más de romper con la ausencia de coches en el interior del 
parque.

Llama la atención que un parque forestal al que se dio el 
nombre de Adolfo Suárez, se encuentre en tan mal estado 
a causa de la desidia y la mala gestión de la señora Quislant.

También, es inexplicable el abandono del árbol plantado con 
motivo del 40 aniversario de la Constitución Española. No 
sólo, el cartel conmemorativo está completamente ilegible, 
sino que el madroño plantado ya no está allí. Parece una me-
táfora del respeto de la señora alcaldesa por la democracia.

Por todo ello, hemos presentado un Plan Integral para la 
mejora del Parque Forestal. Este proyecto incluye, entre 
otras cosas, la recuperación de las lagunas, reforestación con 
especies autóctonas de arbolado y arbusto en las zonas de 
menor densidad vegetal; instalación de bancos y mesas en 
algunos puntos del parque; sustitución 
de carteles informativos; y recuperar el 
elemento conmemorativo del 40 ani-
versario de la Constitución.

Frente al abandono del 
Parque Forestal, planteamos 
un plan integral de mejora

ÁNGEL GONZÁLEZ BASCUÑANA
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

Te contamos más en 
nuestra página web

En VOX creemos que la batalla que no se da, se pierde. 
También pensamos que la economía no es lo único im-
portante y, además, que todos los aspectos de la vida en 
sociedad están relacionados. 

Por eso entendemos que nuestras iniciativas, en cual-
quier ámbito en el que tengamos representación políti-
ca, deben estar orientadas a la defensa de la vida, la liber-
tad y la unidad de España. Estos tres objetivos a defender 
requieren propuestas y acciones grandes y pequeñas, en 
todos los ámbitos. Así lo venimos haciendo y así vamos 
a continuar. 

Un ejemplo es nuestra moción para el Pleno del mes de 
septiembre, que propone que el Ayuntamiento no uti-
lice el denominado lenguaje inclusivo en ningún texto 
administrativo o normativo, incluida la nueva ordenanza 
de movilidad, que está en tramitación y que es un ejem-
plo de sometimiento a la ideología progre en lo que al 
lenguaje se refiere: expresiones como “los y las agentes 
de policía” o “personas ciclistas” son una patada al espa-
ñol y una ridiculez, que los progres y los que comparten 
su nefasta ideología de género justifican con la excusa 
para incautos de que el masculino genérico de nuestro 
idioma -y de otros muchos- es un desdoro contra las 
mujeres.  El lenguaje inclusivo no es eficiente, lo único 
que hace es entorpecer a los ciudadanos con perífrasis y 
desdoblamientos que no van a ningún lado. 

Hay que dar esta batalla, en Pozuelo y en todas partes, 
porque es una de las armas de los progres para separar, 
dividir y crear conflictos, tratando de justificar así su inso-
portable ineficacia y la destrucción de todo lo que tocan.

La prueba del acierto de VOX está a la vista: nos acusan 
falsamente de toda clase de tropelías, tratando así de 
justificar su objetivo de ilegalizar nuestro partido. Esta-
mos sufriendo calumnias y acusaciones por defender 
nuestras ideas y nuestros criterios. Los argumentos que 
esgrimimos para defenderlos no son rebatidos con otros 
argumentos, sino con falsedades, pintadas amenazantes 
y noticias tendenciosas. Esto indica que temen nuestros 
planteamientos políticos, económicos y sociales, que 
cada día están calando más entre nuestros vecinos y 
compatriotas. 

¿Acabaremos con el lenguaje inclusivo en Pozuelo? 

Acabemos con el lenguaje 
inclusivo en Pozuelo

IGNACIO FERNÁNDEZ TOMÁS
Portavoz del Grupo Municipal VOX
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Bajar impuestos es POPULAR

EDUARDO ORIA
Portavoz del Grupo Municipal Popular

DAMIÁN MACÍAS
Portavoz del GM Ciudadanos

Propuestas para la Agenda 
2030 

En el pasado discurso del Estado del Municipio recrimi-
nábamos al gobierno la falta de contenido que había 
tenido la Concejalía 2030 desde su creación. Su anuncio 
a bombo y platillo generó altas expectativas en torno a 
lo que parecía ser una apuesta decidida por parte del 
Ayuntamiento para cumplir estos objetivos. Por ello nos 
resulta aún más preocupante ver la falta de avances 
concretos en una materia que parecía ser prioritaria para 
nuestro municipio.  

Sin embargo, este mes hemos querido aprovechar nues-
tra moción para incidir en este tema y reafirmar nuestro 
compromiso de hacer la oposición útil y constructiva 
que necesita Pozuelo para sacar adelante proyectos que 
contribuyan a mejorar la vida de los vecinos y, como en 
este caso, aporten valor para la consecución de metas 
comunes como los objetivos 2030. 

En este marco hemos presentado una propuesta para 
dotar al municipio de unos elementos claves en el es-
fuerzo por incentivar el uso de la bicicleta como medio 
de transporte alternativo: unos aparcamientos visibles, 
accesibles, fáciles de utilizar, cómodos y espaciosos; 
ajustados a los estándares europeos y vitales para el éxi-
to de esta iniciativa. 

Lo hacemos también buscando dar un empujón defini-
tivo a las políticas del Ayuntamiento en este sentido, ya 
que su aproximación a este asunto sigue careciendo de 
la convicción y la potencia necesarias para impulsar un 
verdadero cambio en el modelo de movilidad de nues-
tro municipio que permita convertir a la bicicleta en una 
alternativa real. 

Nuestra propuesta contempla la adaptación de los 
aparcamientos existentes a los estándares europeos y 
también incluye la construcción y dotación mobiliaria 
de nuevos espacios para asegurar que alcancen todos 
aquellos puntos del municipio que resulten estratégicos 
para asegurar una movilidad ciclista efectiva.  

Aunque esta iniciativa representa solo un eslabón den-
tro de la cadena de políticas, planes y reformas que se 
deben ejecutar en los próximos años para conseguir el 
objetivo de una movilidad más sostenible, desde Ciu-
dadanos Pozuelos estamos convencidos de su impor-
tancia y pertinencia en este momento, así como de su 
utilidad para impulsar las demás reformas necesarias en 
esta materia. 

Para el próximo año, siguiendo el programa electoral 
con el que nos presentamos a las elecciones, nuestra 
alcaldesa, Susana Pérez Quislant ha vuelto a proponer 
y así lo aprobó la Junta de Gobierno, una nueva baja-
da del Impuesto de Bienes Inmuebles, otro 5%, lo que 
supone que, en este mandato, se habrá reducido ya en 
un 15% y que al final del mismo, se reducirá un 20 %, 
llegando al mínimo legal establecido en la Ley Estatal 
que regula este impuesto.

EL Partido Popular es un firme defensor de la reducción 
de impuestos, así el año próximo el Ayuntamiento re-
caudará casi cuatro millones y medio menos por IBI que 
en 2019, porque creemos que cuanto más dinero esté 
en manos de los ciudadanos mejor será para todos. Las 
políticas que ejecutamos en todas las administraciones 
van dirigidas a que nuestros vecinos dispongan de ma-
yores recursos para sus propios gastos.

Esta propuesta no contará, como en años anteriores, 
con el apoyo de la izquierda pozuelera, que no entiende 
que cuanto más se reducen los impuestos más se re-
cauda. Así nuestro Ayuntamiento, además del IBI, recibe 
parte del IRPF que pagan nuestros vecinos y de otros 
impuesto como hidrocarburos, tabaco, etc… Lo que su-
pone que cuanto más dispongan los ciudadanos para 
gastar y lo gasten, más recibiremos en el Ayuntamiento 
y, nuestra obligación es cobrar lo mínimo prestando los 
mejores servicios públicos.

La reducción de impuestos debe ir acompañada de la 
mejora de la seguridad, la limpieza, el mantenimien-
to de las zonas verdes o las mejores programaciones 
culturales y deportivas, sin por ello dejar de atender a 
nuestros mayores, a las personas con discapacidad y a 
todos aquello que están pasando una mala situación 
en un periodo de su vida. Y también atendiendo a los 
desempleados, aunque seamos la ciudad de España con 
menos paro.

Desde el gobierno municipal seguiremos llevando a 
buen término las políticas fiscales que han caracterizado 
al Partido Popular y en próximos ejercicios continuare-
mos mejorando la fiscalidad porque el dinero del vecino 
donde mejor esta es en su bolsillo.

O P I N I Ó N
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Preparar un Pozuelo moderno de cara a un futuro cercano 
es posible y los fondos europeos son una gran oportunidad 
para conseguirlo. 

Pozuelo tiene varias áreas en las que emplear sus inversiones: 
Movilidad sostenible, segura y conectada, Integración de las 
energías renovables y Conservación y restauración de ecosis-
temas y la biodiversidad. 

Dentro del marco del Programa de Recuperación, Transfor-
mación y Resiliencia (PRTR), el Ministerio de Transportes, Mo-
vilidad y Agenda Urbana ha lanzado el Programa de Ayudas a 
municipios para la implantación de Zonas de Bajas Emisiones 
(ZBE) y la transformación digital y sostenible del transporte 
urbano. 

Es ahora cuando Pozuelo puede y debe aprovechar la situa-
ción y plantear una estrategia a nivel global que integre todas 

y cada una de las cuestiones necesarias para alcanzar los ob-
jetivos que marca la normativa europea para municipios de 
sus características.

¿Os imagináis un Pozuelo pionero en una movilidad sosteni-
ble interconectada a base de vehículos con cero emisiones, 
bicicletas que puedan circular por sus carriles y aparcar en 
sitios seguros, red de bicis eléctricas en puntos estratégicos, 
red de puntos de recarga para vehículos eléctricos distribui-
dos por el municipio o unos edificios públicos autosuficien-
tes energéticamente? 

Pozuelo se merece más y tenemos delante una gran oportu-
nidad para invertir en nuestro municipio y en nuestros veci-
nos y vecinas.

ES EL MOMENTO DE MODERNIZAR POZUELO 

Patricia Cabal Lorenzo
Portavoz de SOMOS Pozuelo




